

L'éclat que cette rare distinction ne manquera pas de jeter sur l'Église de Québec, la mère de tant d'autres églises, se joint en ce moment à celui de la nouvelle dignité dont vous apportez les insignes au vénéré Pasteur de ce diocèse.

Tant de faveurs accordées simultanément à notre pays, dans votre personne et dans celle de vos dignes collaborateurs les archevêques de Montréal et d'Ottawa, doivent nous engager à remercier le ciel et à prier avec ferveur pour la conservation et l'accroissement de la foi et des vertus qui l'accompagnent, seules véritables sources de grandeur et de prospérité pour les peuples.

Daignez, Eminence, agréer les vœux que nous formons pour votre bonheur et pour le succès de toutes vos entreprises.

JACQUES GUENIER,

Maire suppléant.

A. GOSSELIN,

Assistant-greffier de la Cité.

Après la réponse de Son Eminence, M. Dowd, curé de Saint-Patrice, donna lecture d'une adresse en anglais au nom des citoyens des paroisses irlandaises. Le cardinal, répondant en anglais, exprima ses remerciements et sa reconnaissance aux catholiques irlandais de Montréal. Il a toujours eu un intérêt tout spécial pour la nation irlandaise qui, malgré tant d'années de souffrances et de persécution, a toujours montré un si ferme attachement au Saint-Siège. L'adresse, qu'on vient de lui présenter, prouve qu'ici dans cette nouvelle patrie ils sont restés fidèles aux traditions de leurs pères.

La procession se forma alors pour se rendre à Notre-Dame. En tête s'avançaient les hommes de police, puis les pompiers, des délégués de diverses sociétés, des sections de la société de Saint-Jean-Baptiste, le 65^e bataillon qui formait la haie de chaque côté de la rue. Trois zouaves pontificaux dont un portait le drapeau du Pape venaient ensuite, et après eux les professeurs de l'université conduits par le vice-recteur et les doyens. Les échevins précédaient la première voiture où se trouvait le cardinal.

Dans cette voiture à quatre chevaux Son Eminence occupait la droite ayant à ses côtés la Grandeur l'archevêque de Montréal et en face d'elle le pro-maire. Des voitures contenant les autres prélats suivaient. Les zouaves pontificaux formaient la garde d'honneur autour de la voiture de Son Eminence et des autres évêques.

* * *

Après quelques minutes passées au séminaire, le clergé, croix en tête, se rendit à Notre-Dame. Son Eminence ouvrait la marche des prélats. Arrivé au péristyle de l'église M. Maréchal, vicaire-général du diocèse de Montréal, présenta au cardinal l'adresse suivante :

A SON ÉMINENCE E. ALEXANDRE TASCHEREAU, CARDINAL DE LA SAINTE
ÉGLISE ROMAINE, ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC.

Eminence,

La grande cité catholique de Montréal se trouve profondément émue d'être la première à recevoir Votre Visite, depuis que vous êtes revêtu des insignes du Cardinalat. Le clergé sentant plus que jamais s'éveiller son